
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  27.02.2007    HORA 1:30 p.m. 

 
 
Asistentes 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Ricardo Ríos 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mariela Castillo, Laura Galindo, José 

Luís Sánchez. 
 
Representantes Estudiantiles Jonnathan Otero y  Víctor Hernández 

 
1. Consideración del Orden del Día.    

 El punto 2 de la minuta complementaria pasa al punto 30 de la minuta ordinaria. 
 Se anexa  un punto en la minuta ordinaria. 
 El punto 19 se retira por no llegar la documentación a tiempo. 
 

2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobado.  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:   Aprobado 
4. Informes traerlos por escrito.  

 
4.1. Informe del Director. 

 El Decano informó:  
• La Escuela de Educación presenta serios problemas los cuales puede motivar 

su cierre. 
• La Prueba  de Admisión se realizará el 26 de mayo del presente año. Se 

espera que presenten mayor número de estudiantes de lo habitual debido a 
que no se ha realizado la Prueba de Aptitud Académica. 

• Se reunieron el Ministro de Educación Superior Prof. Luís Acuña, nuestro 
Decano y el Director del Jardín Botánico Aníbal Castillo para tratar sobre los: 

 Recursos para la compra de nuevas unidades de transporte para la 
Facultad de Ciencias. 

 Recursos para el Jardín Botánico.  
Y el Ministro informó que está en estudios el aumento de sueldo para el sector 
universitario. 

• Se elevó la partida de reposición de cargos a 1.5 millardos para la Facultad de 
Ciencias. 

• Derecho de palabra del Coordinador del CDCH Prof. Bernardo Méndez, el cual 
informó acerca de: 
 La presentación de 3 anuarios correspondientes a los años 2004, 2005 y 

2006. 
 Nuevos modelos de financiamiento. 
 Oficina de trámites de divisas para la compra de equipos. 
 Incorporación de dos nuevas compañías aduanales. 
 Colocación del dinero comprometido en Fideicomiso. 
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 Se están realizando compras corporativas directo con el proveedor: por 
ejemplo se compraron 50 computadoras en dos versiones. 

 Nuevo proyecto: UCV-sociedad. 
 Nuevos proyectos unidades integradas de apoyo y servicio. 
 Programa pago de suplencias: por ejemplo año sabático. 
 Se recibieron las tres solicitudes de becas académicas. 
 Se espera una reunión con el Vicerrector Académico sobre la repartición de 

las becas remanentes y el otorgamiento de 50 becas más. 
 Hay tres becas para el extranjero por 6 meses. 
 Se dejaron de usar 30 millones asignados por investigaciones a la Facultad. 

 
 El  Director informó: 
• El Prof. Pío Arias está esperando los curricula de cada profesor para 

incorporarlos al formato de RIA. 
• El jueves 1º de marzo la Coordinación Académica consignará el Reglamento 

de Servicio Comunitario de la Facultad. 
• Los profesores Rafael Sánchez, Gabriel Padilla y Francisco Tovar sostuvieron 

una reunión para tratar lo referente al Servicio Comunitario. El Prof. Ricardo 
Ríos no pudo asistir porque tuvo un seminario de Estadística. 

• Llegó la invitación al encuentro de LOCTI. 
• La Universidad de Carabobo publicó un anuncio de apertura de Concurso de 

Oposición para proveer 18 cargos a dedicación exclusiva  
• La Escuela de Matemática no tienen ningún proyecto para la LOCTI. 
• La Prof. Marisela Domínguez es la nueva Coordinadora del Postgrado de la 

Escuela de Matemática y el Prof. José Luís Sánchez Coordinador de 
Investigación. 

• Próximamente se designarán los nuevos Miembros de la Comisión Electoral. 
• El Prof. Rafael Sánchez  sostuvo una reunión con el Rector de la UPEL, en 

relación a la Opción Docente. 
 

4.2. Informe del Jefe del Departamento. 
• Se realizó el Taller Ley de Servicio Comunitario con todos las Escuelas, se 

presentaron bancos de proyectos, se espera una respuesta de la Directora de la 
Escuela de Química.                                                                                                                     

• Se está preparando un Taller de Inducción  acerca de la Ley Comunitaria. 
• Se habló con la Directiva de la Comisión Electoral acerca de la sustitución de 2 

miembros del Consejo de Escuela, los cuales se deben elegir urgentemente. El 
Prof.  Francisco Tovar debe enviar su renuncia a la Comisión Electoral. 

• Finanzas informa que el Consejo de Escuela estudie el uso del financiamiento de 
los Centros. 

• El Postgrado de Modelos Aleatorios presenta problemas de espacio. Se propuso 
que la Sra. María de los Ángeles Adames sea la secretaria que se encargue de 
la parte administrativa del postgrado y que el archivo se le envíe. Se espera un 
informe por parte de la Prof. Glaysar Castro. 
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4.3. Informe de las Comisiones.  
La Prof. Mariela Castillo indicó acerca de la información que la Oficina de Control de 
Estudios hizo llegar a toda la Facultad para el Proceso de Inscripción semestre 1-
2007, informó que la Comisión de la Unidad de Asesoramiento Académico debe 
estar presente. 
El Prof. Ramón Bruzual, informó que se comenzará a solicitar los respectivos 
informes a los instructores a dedicación exclusiva, tipo A. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. 
La Prof. Mariela Castillo indicó que en la página Web de la Escuela de Matemática se 
colocará la información acerca de las XX Jornadas de Matemáticas, a realizarse en la 
Universidad Simón Bolívar. 
El Prof. José Luís Sánchez informó que para el lunes 5 de marzo en el aula 11, se 
realizará una charla a cargo del Prof. Chow Shui-Nee del Institute of Technology of 
Georgia, USA. 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  No hubo 
 

5. Derecho de palabra de la Prof. Margarita Olivares para presentar su Informe de Gestión 
año 2006. 
La Prof. Margarita Olivares presentó su informe de gestión año 2006. 

 
6. Ley de Servicio Comunitario: Banco de Proyecto. 

Diferido  
 

7. Programación Docente a ejecutar semestre 1-2007. 
El Consejo aprueba la programación, condicionada a modificaciones. 
 

8. Situación del IPP, apoyando al Prof. Daniel Crespín. 
El Prof. Ricardo Ríos informó acerca de la situación que está atravesando el                         
Prof. Daniel Crespín con respecto a los aportes de cobertura que se le venían dando 
para cubrir los gastos de atención médica que necesita su mamá por parte del IPP.  
El Consejo propuso que se envíe una carta de protesta al Consejo Universitario, 
Consejo de la Facultad de Ciencias y miembros del Consejo Directivo APUCV para que 
tomen las medidas pertinentes sobre el caso.                                                                                             
 

9. Presentación del cuarto informe semestral de actividades de la Instructora Eddy 
Pariguán correspondiente al período 01.08.2006 al 01.02.2007, por el Prof. José Rafael 
León, tutor del Plan de Formación. 
El Consejo de Escuela decidió que se remitiera el trámite a la Coordinación de 
Investigación  para que emitan su opinión. 
 

10. Comunicación de la Prof. Eddy Pariguán solicitando permiso remunerado para culminar 
pasantía en la Universidad de Los Andes en Bogotá, durante el período del 25 de 
marzo al 31 de julio del presente año. 
Diferido, hasta que la Comisión de Investigación emita su opinión. 
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11. Presentación del segundo informe semestral del Plan de Formación del Instructor 
Lisandro Fermín correspondiente al período octubre 2006 – febrero 2007, por el Prof. 
José Rafael León, tutor del Plan de Formación. 
El Consejo enviará el trámite a la Comisión de Investigación para que emitan su 
opinión. 

 
12. Comunicación del Br. Luís A. Fernández, C.I. 16.670.760, quien solicita permiso para  

retirar  el  semestre  2-2006  con reincorporación inmediata en el semestre 1-2007, por 
motivos de salud. 
El Consejo aprueba la solicitud. 
 

13. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Sub-comisión de 
Asesoramiento Académico, informando acerca de la solicitud de la Br. Dhaniela 
Romero, C.I. 16.767.749, quien requiere retirar el semestre II-2006 con reincorporación 
inmediata en el semestre 1-2007. 
El Consejo aprueba la solicitud.  

 
14. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Sub-comisión de 

Asesoramiento Académico, informando acerca de la petición del Br. Rubén Barreto, C.I. 
13.834.774,  quien solicita vía de excepción en el semestre 1-200 
El Consejo aprueba la solicitud  y se enviará al Coordinador Académico. 

 
15. Comunicación del Br. Jonathan Vásquez Heredia, C.I. 17.270.252, Auxiliar Docente del 

Laboratorio de Cómputo Científico, quien solicita autorización para viajar a España, en 
el lapso del 25 de febrero al 13 de marzo del presente año,  por motivos personales. 
El Consejo  decidió no avalar la solicitud y se hará la consulta a la Oficina de Personal, 
sobre su situación laboral. 
 

16. Comunicación de la Lic. Celiangel Coello, C.I. 12.857.260, quien solicita le permitan 
retirar el semestre 2-2006 con reincorporación inmediata, por motivos de salud. 
El Consejo difiere la solicitud por falta del  kardex. 
 

17. Apertura de la asignatura electiva Teoría de Representaciones del Grupo Simétrico a 
ser dictada por el Prof. Rafael Sánchez en el semestre 1-2007. 
APROBADO 

 
18. Apertura de la asignatura electiva Teoría de Ramsey II,  a ser dictada por el Prof. José 

Gregorio Mijares en el semestre 1-2007. 
APROBADO 
 
 

19. Solicitud de colaboración de la Universidad de Oriente para la evaluación de un Trabajo 
de Ascenso. 
Retirado este punto por no llegar la documentación a tiempo. 
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Reincorporaciones 
 

20. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2007  del  Br. Edgar J. Casulo C.I. 
17.757.321 
 El Consejo recomienda su reincorporación. 

 
21. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2007  del  Br.  Miguel A. Celada C.I. 

13.390.490 
 El Consejo recomienda su reincorporación. 

 
22. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2007  del  Br. Héctor P. Espinoza 

  C.I. 15.836.161 
 El Consejo recomienda su reincorporación. 

 
23. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2007  del  Br. Freddy Y. Martínez  

  C.I. 11.203.730 
 El Consejo recomienda su reincorporación. 

 
24. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2007  del  Br. Jesús A. Rey  
  C.I. 16.525.582 

 El Consejo recomienda su reincorporación. 
 
25. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2007  del  Br. Xavier A. Ruíz  

 C.I.  16.820.305 
 El Consejo recomienda su reincorporación. 

 
26. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2007  del  Br. Carlos E. Sequera 

 C.I.  18.493.252 
 El Consejo recomienda su reincorporación. 

 
27.  Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2007  del  Br. Ángel A. Silva C.I.  

17.207.074 
 El Consejo niega su reincorporación. 

 
28. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2007  del  Br. Gustavo J. Pinto C.I.  

16.564.503. 
El Consejo recomienda su reincorporación. 

 
29. Comunicación del Prof. Nelson Merentes solicitando su reincorporación después de su 

permiso no remunerado  a partir del 1º de marzo del presente año. 
El Consejo aprueba la reincorporación y se incluirá  en la programación docente. 

 
30. Renuncia del Prof. Jesús Gash como tutor del Trabajo Especial de Grado 

correspondiente al Br. José Manuel  Calderín, C.I.  10.295.050. 
APROBADO 
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Sin más que tratar se levanta la sesión a las 5:20 p.m. 

 
 
 
 

Prof. Francisco Tovar 
Director 

 
 
 
 
 

 
MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  27.02.2007 

 
1. Acta del Concurso de Oposición para optar al cargo de Instructor a Dedicación 

Exclusiva, resultando seleccionada la Prof. Mairene Colina. 
APROBADO 
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